
 市長との直接の話はめったにないので

新鮮だった。  

 学校関係、交通指導員、いろいろな協議会の皆さん

のお話が聞けて、地域を考える良い機会になった。  

いただいたご意見は、担当部局と共有し、今後の市政運営に活かしていきます。 

 西町小学校区のの皆さんが、それぞれの思いを持って、地域でご活動されていることが

よく分かりました。 

 忌憚のないご意見をいただく中で、地域の課題などいろんな話を聞くことができ、とて

も有意義な会となりました。 

 今後も、市役所や地域センターにお気軽にお声を届けていただければと思います。 
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 地域の声を色々と聞くことができて、認識

を新たにした。  

シンナガサキみーてぃんぐ開催報告(概要版) 

ｉｎ西町小学校区 

意見交換で出た 

主なご意見 

・部活動の地域移行について 

・子どもの遊び場確保について（白鳥グランドや白鳥公園の有効活用） 

・中学校の現状について 

・道路整備の状況について 

 （清水町白鳥町1号線、虹が丘町西町1号線、南北幹線道路） 

・地域コミュニティ推進交付金の柔軟な活用について 

・長崎拘置所の跡地活用について   など 

日 時 
令和6年10月12日(土） 

10：00～11：20 

場 所 
緑が丘地区 
ふれあいセンター 

参加者 19名 

鈴木市長のひと言 

参加者からの感想 

 市長に直接言えることで自分の意見が認められて

いる感じがあった。個々の人間性が良く気軽に意見

交換ができた。  


